

Sandra Redmann:

Kinderrechte ins Grundgesetz!

Zum Weltkindertag der Vereinten Nationen am 20.09.2009 erklärt die kinder- und jugendpolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Sandra Redmann:

Kinder sind nicht erst dabei, Menschen zu werden, sie sind schon welche. Sie haben eigenständige Rechte, die nicht in jedem Fall durch die Eltern vertreten werden müssen.

Kinder und Jugendliche müssen frei von Gewalt aufwachsen können. Sie müssen die bestmöglichen Bildungschancen haben, auch wenn sie aus armen Familien kommen. Und sie müssen überall da, wo es um eigenständige Interessen von Kindern geht, in Entscheidungsprozesse einbezogen werden.

Deshalb setzt sich die SPD dafür ein, die Kinderrechte ins Grundgesetz aufzunehmen, um ihnen eine stärkere Stimme in unserer Gesellschaft zu geben.